
今月は、勉強会の様子を紹介させていただきます。 

 
勉強会は、定期的に様々なテーマで

行なっています。今回は中原区の 

ケアマネジャー事務所の皆さんや、

かしまだ地域包括支援センターの

方と一緒に事例検討をしている所

です。 


